
平成２６年度 監督会議 議事録 

平成２６年３月１日（和白公民館） 

 

１．会長挨拶 

 １）４地区対抗戦について審議をお願いしたい。 

   ・祭日に開催されているので、選手の集まりが悪い。 

   ・シニアは４地区（６チーム）でリーグ戦を行なっているので、交流はできている。 

    等の理由で和白リーグとしては、４地区対抗戦の廃止を他の３地区と協議したい。 

   → 反対チーム無しの為、４地区対抗戦の廃止を他地区と協議する。 

    

２．試合日程について 

 １）４月６日に開幕式を行ないます。詳細は３月８日の運営委員会にてお知らせします。 

 ２）昨年は試合日程の変更があったので、今年は校区の年間行事を早く確認し、試合日程の変更が無いように

努めます。 

 ３）今年の試合日程は、２ヶ月分を提示します。 

 

３．各部連絡事項 

１）記録部 

   投手部門の規定投球回数を２回としていますが、意見はありますか。→ 異議なし 

 ２）審判部 

   今年もルール変更があると思いますが、説明は開幕式の時に行ないます。 

 ３）編集部 

  別紙参照 

  ・選手名簿については、個人情報等の問題があるのでホームページには載せない。 

  ・選手名簿は、各チーム今まで通りの登録用紙で行う。 

４）会計 

   ・数チームが費用未納になっていますので、次回の運営委員会の時に支払をお願いします。 

   ・昨年から役員手当を予算化していますが、今年も予算化してよろしいでしょうか。 

    → 異議なし 

 

４．その他 

 １）校区外選手の明確化 

   和白中学卒業生以外で、和白中学校校区外に在住の方を校区外選手とする。 

   但し、和白中学校卒業生以外の方で和白中学校校区在住時に和白リーグに登録され 

ていた方が、校区外に転居された場合は除く。 

   校区外選手は、登録用紙に「校区外」と備考欄に明記し、試合時のメンバー表の背 

番号を□で囲む。（３０歳未満は、背番号を○で囲む） 

 ２）参加チームを１５チームに 

   現在１４チームなので試合日程に無駄がある。壮年ソフトにマンション単独で参加 

   しているチームを勧誘していただきたい。 

 ３）ソフトバンクとの交流戦について 

   昨年はソフトバンクとの交流戦が中止になったが、地元住民で毎年楽しみにしている人たちがいるので再



開してほしい。 

   → 現在の寮長（湯上谷）が交流戦に協力的ではない為、開催できなかった。 

     今後も交渉はします。 

 ４）青松園・奈多グランドの審判時に、石灰が不足していた。 

   → 審判部長が管理していきます。開幕前に各グランドのラインカーも確認します。 

 ５）試合球の使用メーカーについて 

   現在使用しているマルエスは、ナイガイのボールと比較して耐久性が悪いように思 

   われる。市の大会等ではナイガイを使用しているので、ナイガイを使用してはどう 

   か。 

→ 今年はマルエス指定でスポーツ店に依頼しているので、ナイガイに変更できる 

     か確認してみるが、今後の検討課題とする。 

 

次回の運営委員会は、３月８日（土）１９：００～ 奈多公民館 

 


